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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  

Abgeordnete Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) 

Wie ist die Situation an niedersächsischen Schulen? 

Anfrage der Abgeordneten Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 14.02.2018  

 

Kultusminister Grant Hendrik Tonne hat am 1. Februar 2018 eine Pressekonferenz zum Start in das 
2. Schulhalbjahr gegeben. 

Unter anderem teilte er mit, dass die Unterrichtsversorgung weiter gefallen sei und man von den 
1 209 ausgeschriebenen Stellen bisher nur 1 068 Stellen bis zum 1. Februar 2018 habe besetzen 
können. Ebenfalls sei die Anzahl von Abordnungen zum 1. Februar 2018 erneut gestiegen. 

1. Wie viele Lehrkräfte (in Vollzeitlehrereinheiten [VZLE] und nach Schulformen getrennt) sind  
mit Ablauf des 1. Schulhalbjahres 2017/18 in Pension gegangen? 

2. Wie viele Lehrkräfte (nach Schulformen getrennt jeweils nach Personenzahl und Vollzeitlehre-
reinheiten) erreichen laut PMV mit Ablauf des 2. Schulhalbjahres 2017/18 das Regeleintrittsal-
ter in den Ruhestand, und wie viele Lehrkräfte (in VZLE und nach Schulformen getrennt) ha-
ben bereits beantragt, zum Ablauf des 2. Schulhalbjahres 2017/18 vorzeitig in den Ruhestand 
einzutreten? 

3. Mit welchen Schülerzahlen rechnet die Landesregierung im Schuljahr 2018/19? 

4. Wie viele Lehrer werden von welchen Schulen an welche Schulen im 2. Schulhalbjahr 
2017/2018 abgeordnet (bitte nach Schule [abgebende Schule und Zielschule], Schulform, 
Stundenzahl und Köpfen aufschlüsseln)? 

 
 

(Verteilt am 20.02.2018) 
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